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Aos trinta dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e
três, às 15h15min, utilizando como ferramenta, uma
videoconferência através do Google Meet reuniram-se os
membros do Conselho do FUNDEB com os seguintes
representantes: SEMEC, Profissionais da Educação da Rede
Municipal de Ensino, APMF, Núcleo Regional de Educação
Área Metropolitana Norte, Secretaria Municipal de Saúde,
Conselho Tutelar, Conselho Municipal da Criança e do
Adolescente, a assessora da Vereadora Cristina Balestra -
Margarete e a assessora do Vereador Marcio Bosa – Ana
Flávia, para uma reunião mensal. A Presidente deste conselho
Juliana iniciou dando as boas vindas a todos os conselheiros,
apresentando a pauta de hoje: Estudo da Lei do Magistério
Municipal, Divulgação de imagens de alunos e pauta
pedagógica da SEMEC. Juliana iniciou a reunião falando sobre
o cuidado com a divulgação das imagens nas instituições.
Lembrou que no próprio Conselho de Educação essa demanda
já foi pauta, mas vale reforçar esse cuidado. Dentro das Escolas
e CMEI’s existe um termo em que os responsáveis autorizam a
divulgação de imagens somente para os canais oficiais da
Prefeitura Municipal e para a página Institucional de cada
Escola/CMEI. Porém ainda é visto professores/coordenadores
postando fotos em suas redes sociais particulares. Assim,
Juliana abordou a Lei nº 13.709/2018 – LGPD – Lei Geral de
Proteção de Dados, que dispõe sobre a proteção de dados
pessoais, portanto deve-se reforçar o cuidado com as
postagens, somente usando as redes sociais da Prefeitura e da
Instituição. Essa orientação também deve ser reforçada com os
pais/responsáveis e todos os Profissionais da Educação. Em
seguida, Juliana abordou sobre o estudo do Estatuto do
Magistério, porém como este Conselho passará por troca de
conselheiros no mês de setembro, devido ao Regimento
Interno, como consta no Capítulo V sobre o Mandato de
Conselheiro, em seu artigo 9º “O mandato de conselheiro é de
2 anos, contados a partir do Ato Oficial de nomeação pelo
Executivo Municipal, sendo permitida uma recondução, por
igual mandato”. O prazo para a troca é até o dia 23 de setembro
deste ano. Assim, foi proposto que o estudo inicie no mês de
outubro com a nova Comissão deste Conselho. Na sequência,
Giovana deu as boas vindas a todos os presentes iniciando a
projeção em slides (segue em anexo) sobre as ações
pedagógicas até o momento. Viviane dando as boas vindas
relembrou que o Conselho Municipal de Educação também
deve discutir/socializar ações pedagógicas. Assim, Viviane
lembrou o pedido realizado na reunião deste conselho meses
anteriores, onde foi sugerido que no dia da Audiência Pública
fosse retomada a questão com relação a hora atividade nos
CMEI’s, já que contemplaria todos os professores. Resgatando
um pouco esta demanda, os CMEI’s contam com 10 horas
atividades semanais e na semana em que há um dia de feriado,
todos os professores ficam com 8 horas semanais, caso haja 2
dias de feriado, ficam com 6 horas semanais. E a questão era se
continuaria assim, ou se trocaria para o dia em que o professor
tivesse feriado somente ele “perderia” a hora atividade do dia,
não mexendo com os demais professores. E no dia da
Audiência Pública colocada a pergunta em pauta, os
professores votaram e escolheram não fixo, ou seja, continua
como está. Giovana abordou sobre a Audiência Pública, onde
após as contribuições recebidas não houve alteração no Plano
Municipal de Educação. Foram apresentados os projetos que
estão sendo desenvolvidos até o momento: Câmara Mirim,
Projeto Água Limpa, Projeto Jardim de Mel e Água, Professor
Destaque do ano, os quais estão explicados e anexados nesta



ata. Com relação ao Estudo e Planejamento realizado no dia 28
de agosto, os próprios professores da rede municipal das
Escolas apresentaram as Caixas da Matemática, Caixa da
leitura e jogos digitais, retomando as boas práticas, enfatizando
a recomposição de aprendizagem. Já para os professores dos
CMEI’s, o tema foi Inclusão escolar: “Um olhar positivo sobre
as possibilidades”, com a palestrante Janaina Silveira. Na
sequência Giovana apresentou as datas em que o palestrante
Marcos Meier fará palestras evolvendo a comunidade escolar
com o tema do Projeto Bullying. Com relação a fluência,
Viviane explicou que é uma avaliação realizada com os 2º
anos, através de leitura feito no aplicativo do CAED. Foi
apresentada os índices da primeira avaliação diagnóstica
realizada em março e a segunda avaliação formativa realizada
em junho. Observando os avanços, temos como percentual de
alunos pré-leitores (estudante que exige esforço na leitura) de
67% para 60% e aumentando o percentual de alunos fluentes
(estudante que lê corretamente, no tempo de 60 segundos, mais
de 65 com precisão superior a 90%, considerando-se o texto
narrativo) de 3% para 5%. Com relação ao Projeto Agrinho, a
participação está sendo muito boa neste ano, com o tema
“Ações que transformam o mundo”. Tendo a participação nas
seguintes categorias: Desenho - 7 alunos do 1º ano, Redação -
3 alunos do 2º ano, 5 alunos do 3° ano, 7 alunos do 4° ano, 5
alunos do 5° ano, Experiência Pedagógica - 12 professores,
sendo 8 de escolas e 4 de CMEI’s e na categoria Escola
Agrinho - uma escola. Com relação ao Programa Tempo de
Aprender, no ano de 2023 tivemos: 6 inscritos, sendo: 1
desistiu por chamamento PSS Campo Largo; 1 desistiu por
chamamento estágio; 1 desistiu por incompatibilidade de
tempo com outro trabalho; 1 desistiu por chamamento na
Escola Bambinata e 1 ausente, portanto até o momento temos 1
assistente de alfabetização. Giovana agradeceu a todos,
passando a fala para a presidente que finalizou a reunião. Sem
mais nada a tratar, eu Viviane Cristina Wantuk Stawinski,
designada para secretariar a reunião, lavrei a presente ata, que
após lida e aprovada será assinada por mim e todos os
presentes.
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